

■ CABRERIZOS

# La Junta investigará los grabados rupestres aparecidos en La Cornisa

Realizará un estudio técnico para datarlos cronológicamente y certificar la autenticidad de los petroglifos que un vecino encontró de forma casual en una roca desprendida

ENE | CABRERIZOS

La Junta de Castilla y León iniciará la investigación para conocer la antigüedad y la autenticidad de los grabados rupestres descubiertos de forma casual por un vecino que paseaba por la zona de La Cornisa de Cabrerizos. Un hallazgo que ha despertado el interés de la población por conocer y analizar el origen de los símbolos, formas y figuras que aparecen en los bloques de piedra desprendidos de la pared y que podrían despejar dudas y arrojar más información sobre el origen y los antepasados que habitaron en este lugar.

Unos restos que ya han sido reconocidos por una arqueóloga, quien a falta de que se realicen las pruebas científicas necesarias para fecharlos y certificar su autenticidad, considera que hay suficientes indicios para que puedan ser auténticos y que podrían tener relevancia histórica. Por ello, según aseguraban ayer los vecinos de la localidad involucrados en el descubrimiento, lo pusieron en conocimiento de la Junta de Castilla y León con el objetivo de iniciar los estudios técnicos que puedan garantizar su valor y datarlos cronológicamente.

Asimismo, y una vez notificado a la Administración regional, los vecinos han trasladado el descubrimiento al Ayuntamiento de la localidad, que envió a una de las concejales del equipo de Gobierno al lugar y realizó la visita para conocer el posible valor patrimonial e histórico que podrían tener los grabados descubiertos.

De hecho, se sospecha que el hallazgo no es el único y que los grabados, que se encuentran en una roca que podría haberse

LA IMAGEN



## Símbolos, animales y figuras humanas talladas en la piedra

La roca desprendida de la pared ha dejado al descubierto parte de los grabados que puede albergar. Un trozo de piedra en el que se aprecian con claridad símbolos circulares y espirales, una figura animal que recuerda a una gacela o un caballo y un arquero. | ENE

## La ubicación geográfica del municipio hace que acoja pequeños yacimientos prehistóricos

desprendido de la pared por el paso del tiempo, pueden formar parte de un conjunto más amplio de petroglifos que abarcaría toda la pared, ya que podría tratarse de parte de una cueva que ocuparía algún asentamiento.

En este sentido, la preocupación vecinal por la urgencia a la hora de actuar para valorar y recuperar estos restos arqueológicos viene dada porque el bloque de piedra desprendido se encuentra en medio del camino, en un lugar de paso muy transitado, lo que podría deteriorar o estropear el hallazgo, además del tem-

por a que puedan sufrir los destrozos o desperfectos por acción de los vándalos.

Por ello, reclaman una actuación urgente por parte de los responsables tanto municipales como de la institución regional para que se inicien cuanto antes los estudios necesarios y la investigación oportuna para corroborar la autenticidad de los grabados, ya que Cabrerizos por su ubicación geográfica fue un lugar de pequeños asentamientos prehistóricos de los que actualmente hay cinco puntos catalogados como zona de yacimientos.

■ VILLAMAYOR

## El primer taller para impulsar el emprendimiento entre los jóvenes, el día 10

ENE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña junto con la asociación sin ánimo de lucro Khora de la localidad pondrán en marcha próximamente el proyecto de un 'Laboratorio Juvenil' de emprendimiento en el que pueden participar jóvenes de 16 a 29 años, que tendrá una duración de siete meses. La iniciativa, financiada por el Servicio de Empleo de Castilla y León y el Fondo Social Europeo, abarca 24 municipios de las comarcas de Campo de Ledesma y La Armuña, además de Villamayor y Villares de la Reina. Para ello, el Consistorio ha contratado a cinco personas y está previsto realizar actividades, como la elaboración de un estudio sociolaboral, el diseño de un portal de empleo y talleres para la dinamización y la participación social.

La primera actividad tendrá lugar el día 10 con los jóvenes de la localidad.

## El colegio Piedra de Arte acogerá el programa 'Conciliámos'

El colegio Piedra de Arte de Villamayor acogerá el programa de conciliación de la vida familiar y laboral de la Junta en los periodos no lectivos 'Conciliámos' en los que los niños no tienen colegio. Más de medio centenar de niños participarán en las actividades organizadas, que se desarrollarán en horario de mañana en las instalaciones educativas del centro. Los padres que tengan que hacer alegaciones, subsanar errores de documentación o de las semanas solicitadas tienen de plazo hasta el lunes día 7. | ENE

VILLARES DE LA REINA



## Ludoteca para divertir a los más pequeños

Los niños de Villares disfrutaban de los talleres y las actividades que se desarrollan mientras sus progenitores asisten a las sesiones formativas del seminario de la Escuela de Padres. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



## Sesiones formativas para ayudar a los padres

La concejal de Familia, Silvia González, dio la bienvenida a los padres de la Escuela Infantil Municipal que participaron en el inicio de las sesiones para dar respuesta a las inquietudes y preocupaciones sobre el desarrollo de sus hijos. | ENE